

Rheuma-Hilfe: Hand in Hand mit Trentiner Kollegen

18.07.2014

RHEUMA-LIGA: Enge Zusammenarbeit mit ATMAR

BOZEN. Die Rheuma-Liga Südtirol und die Vereinigung ATMAR (Vereinigung Rheumakranker im Trentino) wollen ihre bereits erfolgreiche Zusammenarbeit im Sinne der vielen Betroffenen in der Europaregion Tirol weiter ausbauen.

Der Willen dazu wurde kürzlich bei einem Treffen in Trient bekräftigt. Im Beisein der beiden Präsidenten Annamaria Marchionne und Günter Stolz wurden auf Initiative des Geschäftsführers Andreas Varesco mehrere Initiativen beschlossen. Laut Aussendung sollen die Jubiläumsfeiern 2015 (ATMAR 20 Jahre/Rheuma-Liga 25 Jahre) ge-

meinsam begangen werden. Auch die nicht-medizinische Telefonberatung „Rheumafoon“ für Rheumakranke und Eltern rheumakranker Kinder und den Einsatz für die Verbesserung der Versorgungssituation von Rheumakranken in der Euregio wollen die Vereinigungen gemeinsam organisieren.

„Wir sind froh über die gute Zusammenarbeit mit den Freunden aus dem Trentino. Gemeinsames Ziel ist, diese in Zukunft auszubauen, ganz nach unserem Motto: ‚Gemeinsam sind wir stark.‘“, so Präsident Günter Stolz und Geschäftsführer Andreas Varesco.